

Los populares aseguran que en el Ebro hay 'agua para todos'

Rambla y Trillo recalcan que existen sobrantes suficientes para trasvasar a la Comunidad el caudal que el río vierte al mar



N. I. / D. L. / REDACCIÓN E

El PP de la Comunidad volvió ayer a cerrar filas en torno a su postura trasvasista e intentó justificar a su líder nacional, Mariano Rajoy, que el jueves antepuso las obras del Pacto de Aragón a la transferencia de agua desde el Ebro a Alicante, Valencia, Murcia y Almería. Tanto el vicepresidente del Consell, Vicente

Rambla, como el candidato por Alicante Federico Trillo matizaron las palabras de Rajoy en el mitin de IFA y fueron más allá para asegurar en diferentes actos que habrá "agua del Ebro para todos". El vicepresidente y portavoz del Consell aseguró que "todos los ciudadanos de la Comunitat tienen claro" que el agua de un río, el Ebro, "que sobra y se pierde en el mar", la llevará a Valencia el PP. Y, "todo lo demás, son intentos para tratar de hacer un agua que no se hace y que no llega" y que, además, en Almería "se la llevan" en barco a Cataluña.

El portavoz del Consell señaló que en materia de agua "poco más hay que decir, lo que no significa que no haya que seguir diciéndolo". En ese sentido, consideró que hay dos posiciones "encontradas" para la solución a los déficits hídricos. Por un lado, explicó, la que "ha transcurrido durante cuatro años sin que el agua haya llegado". "Eso sí, mucha palabrería y visitas de la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, para agredir los intereses" de los agricultores valencianos, apostilló. Y la otra postura, la de un trasvase de "aguas excedentarias" y de "mejora de las cuencas". Una cuestión "plenamente compatible y que siempre hemos defendido", aseveró.

Por su parte, el candidato del PP por Alicante, Federico Trillo, exigió a los socialistas que dejen de "confundir y enredar" distorsionando la postura del PP sobre el trasvase. El cabeza lista de la formación subrayó en San Vicente que en España "sí hay agua para todos" y "en concreto del Ebro", como dejó claro Rajoy en su visita del jueves a la provincia, ya que se reservan 6.000 hectómetros cúbicos por el Pacto del Agua del "total de entre 10.000 y 13.000 que van al mar", por lo que aún quedan, explicó, "otros 6.000" de los que "sólo se quieren trasvasar 1.200" a la Comunidad Valenciana, Murcia y Almería. El ex ministro contrastó las medidas adoptadas en materia de agua por su partido frente a la postura del PSOE que pretende "llevar a Barcelona agua de la desaladora de Carboneras, para seguir contaminando los cultivos y con salmuera las praderas de posidonia" y después "llevar a Barcelona agua salobre en barcos mercantes que a saber quién pagará". Durante su intervención, Trillo aludió a "la que se está armando con el agua" porque los socialistas "han enredado y confundido". Así, citó a modo de ejemplo los titulares de dos periódicos, cuyos nombres no reveló. En uno, según dijo, se asegura que Rajoy "traerá el agua del Ebro", mientras que en otro se plasma que Aragón "será prioritario en la política del agua". "¡Manda huevos!", apostilló.

Mientras, Francisco Camps pasó de puntillas sobre el tema del agua y el trasvase del Ebro en el mitin que el PP celebró en la tarde noche de ayer en Crevillent. Camps se limitó a señalar que "el trasvase del Ebro se paralizó con Zapatero en el Gobierno y con la primera piedra ya colocada en Villena. Y se paralizó por exigencia de Carod Rovira, el presidente de Esquerra Republicana de Cataluña".

Camps destacó que los populares "tenemos soluciones para todo, incluido el problema del agua", pero volvió a evitar pronunciarse claramente sobre el trasvase del Ebro. Ni siquiera se refirió a los sobrantes y excedentes de esta cuenca. El jefe del Consell también abogó por cambiar la situación económica del país, "y esos cambios", añadió, "los hacen las personas y no algunos periodistas".

Un momento del acto protagonizado ayer en Crevillent por Camps, Trillo y Soraya Sáenz de Santamaría, responsable de política local y autonómica del PP
DIEGO FOTÓGRAFOS

MULTIMEDIA

 Fotos de la noticia